

27.10.2006 - 14:07 Uhr

Croissance des salaires en 2007: Les partenaires sociaux iront au-delà des prévisions de LUBS

Berne (ots) -

LUBS a publié aujourd'hui les résultats de son enquête annuelle sur les salaires: selon la banque, les salaires nominaux devraient augmenter de 2.0% l'année prochaine. Or il ne s'agit là que d'une estimation grossière, fondée sur les indications fournies par le patronat. Dans des secteurs économiques comme l'industrie chimique, l'industrie des machines, les télécommunications ou la construction, les négociations salariales entre partenaires sociaux démarrent à peine.

Il est cependant possible de tirer des conclusions intéressantes des prévisions de LUBS en ce qui concerne l'augmentation effective des salaires. En effet, si l'on compare les prévisions faites par LUBS ces cinq dernières années avec les augmentations de salaires négociées au niveau des conventions collectives de travail, il apparaît que ces prévisions ont été en moyenne inférieures de 15 pour cent aux accords salariaux conclus avec les syndicats (voir le graphique ci-dessous). Lors des négociations collectives, les entreprises sont amenées à faire plus de concessions qu'elles ne l'admettent lorsqu'elles fournissent des informations aux prévisionnistes. On pourrait en conclure que l'augmentation des salaires négociée entre les partenaires sociaux devrait atteindre cette année environ 2.3%. Dans les semaines à venir, les syndicats feront tout ce qui est en leur pouvoir pour dépasser ce chiffre.

Union syndicale suisse

Information:

Daniel Oesch 022 379 89 43

Serge Gaillard 031 377 01 11 ou 079 353 11 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003695/100518410> abgerufen werden.